



Zum ersten Mal: Schülerin Vanessa (16) übersetzt live das ProSieben-Magazin *taff* in Gebärdensprache

Unterföhring, 20. Februar 2018. Von einem Musikvideo zu *taff*: Schülerin Vanessa (16) arbeitet seit einigen Monaten mit dem Schweizer Rapper SIGA zusammen und übersetzt seine Musikvideos für Gehörlose. Vor Kurzem kamen beide auf die *taff*-Redaktion mit dem Wunsch zu, über ihr gemeinsames Herzens-Projekt „Du“ zu berichten. Daraus entstand eine ungewöhnliche Idee: Schülerin Vanessa wird am Mittwoch, 21. Februar 2018, ab 17:00 Uhr in einem Facebook-Livestream parallel zur TV-Sendung auf der *taff*-Facebook-Page das ProSieben-Magazin in Gebärdensprache übersetzen.

Werner Danner, Redaktionsleiter *taff*: „Jeden Tag sehen tausende junge Zuschauer *taff*. Vanessa ist eine davon. Uns hat Ihre Idee sofort gefallen. Mit der Live-Übersetzung der Mittwochsausgabe in Gebärdensprache unterstützen wir die Forderung nach mehr Barrierefreiheit auch für Schwerhörige und Gehörlose.“

„*taff*“ – Montag bis Freitag, immer um 17:00 Uhr auf ProSieben

Bei Fragen:

ProSiebenSat.1 TV Deutschland GmbH
Kommunikation/PR Factual Sports & Sports
Eva Gradl
Tel. +49 89 9507-1127
Eva.Gradl@ProSiebenSat1.com